

COURTS CRITIQUES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COURTS CRITIQUES FÊTE SA DIXIÈME ÉDITION SOUS LES ÉTOILES

Montréal, le 19 juillet 2017 - Après avoir fait salle comble aux Rendez-vous du cinéma québécois en janvier dernier, Courts critiques prépare une soirée magique et festive pour sa dixième édition qui se tiendra dans le cadre du Cinéma sous les étoiles de Funambules Médias le 26 juillet 2017 au Parc Sir Wilfrid-Laurier, sur le plateau Mont-Royal.

Le corps, l'enfance et le feu seront le fil conducteur de la soirée. « *Des thématiques riches qui invitent à porter un regard différent sur le cinéma à conscience sociale. Les corps meurtris, en déplacement, rayonnants dans l'entraide et parfois en relation conflictuelle avec le réel, l'enfance et l'adolescence qui investissent ce dernier avec une remarquable lucidité, étincelles d'humanité et d'espoir. Au final, la poésie du renouveau, du feu brûlant qui réchauffe et qui garde en vie.* » selon Michaël Fortin, fondateur de courts critiques.

Au coeur de la programmation: des vidéos citoyennes, de la fiction, du documentaire et des essais artistiques en provenance du Québec, de l'Ontario, de Terre-Neuve, d'Italie, de France, et des États-Unis, portant sur des enjeux sociaux comme l'immigration, l'environnement, les luttes autochtones et l'urbanité.

Plusieurs premières canadiennes seront présentées, avec, comme toujours, des prises de parole et des performances surprises dans une mise en scène inventive qui a fait la réputation de Courts critiques.

Cette dixième édition sera également l'occasion de souligner les 10 ans du média indépendant Les Alter Citoyens.

Téléchargez [notre dossier de presse](#)
Visionnez la [bande annonce](#)
[Événement Facebook](#)

Quoi : Courts critiques, 10e édition

Où : Parc-Sir Wilfrid-Laurier, arrondissement du Plateau Mont-Royal, Montréal

Quand : Le 26 juillet 2017, dès 20h. Reprise le lendemain en cas de pluie

À propos de Courts critiques

Fondé en 2013, Courts critiques vise à promouvoir la diversité des pratiques cinématographiques tout en s'inscrivant dans la continuité historique du cinéma et de la vidéo à conscience sociale. Courts critiques est à la fois une plateforme de diffusion du court-métrage indépendant et des événements de diffusion à grand déploiement où se succèdent des performances artistiques, musicales et des prises de parole. Courts critiques a été invité à tenir des événements par Le Centre PHI, les Rendez-vous du

cinéma Québécois et le Festival du nouveau cinéma.

Courts critiques est une initiative de 99%Média, en collaboration avec Prends ça court et le Centre PHI.

À propos de 99%Média

99%Média encourage la multiplicité des regards originaux et innovateurs sur la réalité sociale. Quelque part à la croisée de l'art, de l'information, du journalisme et de la création, on y retrouve 99%Média, un laboratoire encourageant l'expérimentation afin de permettre l'émergence de nouvelles formes d'expression médiatiques adaptées au XXI^e siècle portant sur des enjeux contemporains.

www.courtscritiques.com

www.99media.org

www.facebook.com/CourtsCritiques

www.facebook.com/99media.org

-30-

Source : Courts critiques

Pour information et entrevues :

Michaël Fortin
Fondateur, direction artistique et programmation
514 943-3085
info@courtscritiques.com

© 2017 Courts Critiques

Courts critiques
www.courtscritiques.com
info@courtscritiques.com



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



courts critiques, une initiative de 99%Média
en collaboration avec le Centre PHI et Prends ça court !

[Voir en ligne](#)

Cet email a été envoyé à {EMAIL}.
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Courts Critiques.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

